



Musikverein

# Harmonie Herrnsheim e.V.

Dezember 2023

Fahrweg 4, 67550 Worms  
[www.harmonie-herrnsheim.de](http://www.harmonie-herrnsheim.de)

In großen Sprüngen nähert sich dieses Jahr seinem Ende entgegen. Wir wollen diese Gelegenheit jedoch nicht verstreichen lassen, ohne noch einmal auf die letzten Monate und Veranstaltungen zurückzublicken und Sie daran teilhaben zu lassen.

Wir wünschen allen Vereinsmitgliedern eine besinnliche Weihnachtszeit, schöne Feiertage mit Ihrer Familie, und einen guten Start ins Jahr 2024. Das neue Jahr werden wir traditionell mit unserem Neujahrsempfang im Vereinsheim eröffnen.



*Ihre Harmonie Herrnsheim*

### **Geheimtipp für Weihnachtsgeschenke:**

Karten fürs Lincoln Konzert am  
21.04.2024 (12 Euro im VVK)

### *Ihre Harmonie wird digital*

Auch weiterhin können Sie uns gerne über [info@mv-ha.de](mailto:info@mv-ha.de) informieren, wenn Sie in Zukunft alle Informationen per Mail erhalten möchten oder sich Ihre Mailadresse geändert hat.

### *Herzlich Willkommen*

Wir begrüßen als neue Musikerinnen an der Querflöte Levana Fallböhrer, an der Klarinette Lina Khlebnykava und an der Trompete Julia Henrich.

Wir freuen uns, dass ihr zu uns gekommen seid!

### *Unterstützung des Vereins*

Über Spenden freuen wir uns jederzeit.

Gerne stellen wir eine Spendenquittung aus.

IBAN: DE51 5535 0010 0000 9855 09

Auch mit einer passiven Vereinsmitgliedschaft können Sie unseren Verein unterstützen. Sprechen Sie uns hierzu gerne an:

[mail@mv-ha.de](mailto:mail@mv-ha.de)

## Rückblick auf die letzten Veranstaltungen

### Infotag am 04.10.2023 in der Dalberg Grundschule und Schnuppertag am 07.10.2023

Ein alterndes Orchester und fehlender Nachwuchs ist nicht nur ein Problem des Musikvereins Harmonie. Viele Vereine beklagen dies. Wiederholt führten wir schon einen „Tag der offenen Tür“ durch. Leider mit wenig Resonanz. Werbung mit Handzettel und Mundpropaganda ist offensichtlich nicht genug, um Interesse zu wecken. Deshalb musste ein neues Konzept angegangen werden: Werbung, die direkt Kinder und Jugendliche anspricht, am besten somit in der Schule.

Mit großem Engagement investierte 1. Vorsitzender Manfred Rosmanith viel Zeit in Gesprächen mit der Schulleitung der Dalberg Grundschule, mit dem Musiker und Lehrer Matthias Merkelbach und mit Vorbereitungssitzungen. Das Konzept sah vor, mit einer kleinen Gruppe von Musiker:innen einen Schulmorgen in der Grundschule zu verbringen und mit allen 3. und 4. Klassen (insgesamt 7 Klassen) jeweils eine halbe Stunde Musik zu machen.

Ausgestattet mit Trompete, Tenorhorn, Tenor- und Altsaxophon, Posaune, Klarinette und Querflöte, spielten wir sechs Musiker:innen, inklusive unserem Dirigenten Alexis Beyer, zum Einstieg das Dalberg Schullied vor. Alexis hatte es zuvor für verschiedene Stimmen gezielt arrangiert. Danach wurde die Klasse in zwei Gruppen eingeteilt und jedes Kind hatte die Gelegenheit unter Anleitung die Instrumente auszuprobieren. Uns stand die kleine Turnhalle zur Verfügung und trotz vieler Kinder und guten lauten, aber auch weniger guten Tönen, verlief alles erstaunlich diszipliniert. Die Kinder und auch wir hatten viel Spaß und bei ihnen offensichtlich auch Interesse geweckt, noch länger ein Instrument auszuprobieren. Entlassen wurden die Kinder mit dem Hinweis (und einem

Handzettel) auf den bevorstehenden „Tag der offenen Tür“, der drei Tage später, am 07.10.23 in den Räumen der Harmonie stattfand. Gespannt waren wir natürlich auf die Resonanz.

Punkt 14 Uhr kam der erste Interessent, der sich brennend für die Trompete interessierte und sich unermüdlich im Trompetenspiel übte bis der Ansturm kam.

Zwischen 14 Uhr und 16 Uhr füllte sich das Haus und keines der zum Ausprobieren angebotenen Instrumente blieb stumm. Alle anwesenden Musiker:innen waren unter Dauerbeschlag und begeistert, welche schönen Töne all unsere Besucher:innen den Instrumenten entlocken konnten. Jedes Kind ging an diesem Tag voller Stolz mit einem strahlenden Lächeln und einer Urkunde für die bestandene Eignungsprüfung zum/zur Musiker:in nach Hause.

Wir hoffen sehr, dass wir ein paar Kinder erreichen konnten, die genauso viel Spaß an der Musik haben, wie wir und, dass wir das ein oder andere Kind bald mit seinem Wunschinstrument wieder bei uns begrüßen dürfen.

*Zum Geburtstag unsere  
besten Glückwünsche!*



## Herbstkonzert 2023 mit dem Motto „Blasorchester und Solisten im Einklang“

Den letzten Schliff im Zusammenspiel und die Abstimmung der Harmonien zum Wohlklang unserer Musikstücke, erarbeiteten wir in einem gemeinsamen Wochenende in der Jugendherberge Hochspeyer und waren mit dem Ergebnis zufrieden.

Wir freuten uns auf den Konzertabend im katholischen Pfarrzentrum in Herrnsheim.

Nach dem gelungenen Einstand des Jugendorchesters „HarmoTones“ unter der Leitung von Jascha Kort, übernahm die „Concert Band“, mit unserem Dirigenten Alexis Beyer, das weitere Programm. Nina Rave moderierte in bekannter, informativer Weise, mit witzigen Einlagen den Ablauf der Veranstaltung.

Höhepunkte des Abends waren unumstritten die Musikstücke ‚Celtic Flutes‘ mit Katharina Kreinbihl und Sven Müller an den Solo-Querflöten. Des Weiteren ‚Il Triello‘- an den Solo-Trompeten Uli Brückbauer und David Brandt und unser Schlagzeuger Benedikt Rosmanith mit grobem Schleifpapier in dem Solo-Musikstück ‚Sandpaper Ballet‘. Die abwechslungsreiche Musikzusammenstellung wurde mit stehendem Applaus und dem Ruf nach einer Zugabe honoriert.

Nun freuen wir uns auf die nächsten gemeinsamen Musikerlebnisse in der Weihnachtszeit und auch nächstes Jahr, am 21.04.2024, im Lincoln.



## Kommende Veranstaltungen

Zum letzten Mal in diesem Jahr haben Sie am **16.12.2023 um 16 Uhr** die Gelegenheit uns auf dem **Wormser Weihnachtsmarkt** zu hören. Genießen Sie einen Glühwein, lassen Sie sich eine Bratwurst schmecken und lauschen Sie den vorweihnachtlichen Klängen zur Einstimmung auf die Weihnachtstage.

Das nächste Jahr starten wir dann wieder traditionell mit unserem **Neujahrsempfang**. Am **Sonntag, den 14.01.2024 um 11 Uhr** werden wir die Gelegenheit nutzen und langjährige Musiker:innen und Orchestermitglieder ehren. Ein kleines Ensemble wird für die musikalische Umrahmung dieses Anlasses sorgen. Eine herzliche Einladung hierzu!

Bereits jetzt möchten wir Sie über unser nächstes **Konzert im Lincoln Theater** informieren. Am **21.04.2024 um 17.30 Uhr** werden wir unter dem Titel „Deutschlands Lieblinge“ verschiedene deutsche Interpreten darbieten. Keine Sorge, es werden nicht nur Märsche, sondern eine bunte Musikvielfalt zu hören sein. Wenn Sie noch auf der Suche nach Weihnachtsgeschenken sind, als kleiner Geheimtipp: Karten sind bereits für 12 Euro im Vorverkauf erhältlich bei **Peter Hunger 06241/78684** oder per Mail unter **mail@mv-ha.de**

*Wir gedenken unserem verstorbenen Mitglied,*